

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Santé : le Synas face aux réalités des centres hospitaliers régionaux

Prissilia. M. MOUITY
Libreville/Gabon

Le bureau du Syndicat national des agents de la santé (Synas) est en tournée depuis le 18 août dans l'arrière-pays. Ce déplacement a pour but de s'enquérir des conditions de travail du personnel de santé exerçant dans les centres hospitaliers régionaux (CHR) et installer les antennes provinciales du syndicat dans les localités visitées.

Dans les provinces du Moyen-Ogooué et de la Ngounié, la délégation conduite par Franck Biyogho-Bi-Mba a touché du doigt les difficultés rencontrées par le personnel soignant affecté en

zone rurale, tout en recueillant ses attentes. Le bureau du Synas a constaté pour le déplorer la réduction des équipements, des plateaux techniques obsolètes dans ces localités. " Les hôpitaux régionaux sont confrontés au problème de sous-effectif. Le personnel soignant est vieillissant, ce qui pose un véritable problème. Ajouté à cela, il y a un manque de plateau technique, ce qui impacte la qualité et l'offre de soins ", a souligné le responsable du Synas.

S'agissant des attentes du personnel soignant, les agents souhaitent une meilleure gouvernance des hôpitaux afin de prévenir tout mouvement de grève et l'intensification de la

formation, tout en introduisant le système LMD au niveau de l'Institut national de formation d'action sanitaire et sociale (IN-FASS) pour les soins infirmiers et à l'Université des sciences de la santé (USS) d'Owendo.

Ils ont, en outre, invité la tutelle à régler l'indemnité Covid à ceux qui ne l'ont pas perçue jusqu'à ce jour. Enfin, ils disent attendre du ministère de la Fonction publique l'accélération du processus de régularisation des situations administratives.



Photo: DR

Parmi les problèmes des CHR, un personnel soignant vieillissant.

Solidarité : au chevet des personnes du 3e âge

AEE
Libreville/Gabon

Le mouvement associatif "La force de la Nature" a sillonné le week-end dernier plusieurs quartiers des 2e et 5e arrondissements de Libreville. Objectif: sensibiliser les personnes du 3e âge sur la pandémie de Covid-19. En marge de cette sensibilisation, des aides multiformes leur ont été apportées, histoire de témoigner un peu de solidarité envers ces personnes parfois abandonnées à elles-mêmes. Andy Abdallah Kondja Imbongho, le président de ce mouvement associatif, explique que cette action envers ces seniors n'est pas fortuite. " Ces personnes vulnérables sont les premières vic-

times de cette pandémie. Et il est de notre devoir de les sensibiliser sur les gestes qu'il faut adopter, pour faire face à cette maladie. Elles sont parfois en manque d'informations et nous sommes là pour leur en fournir, surtout les informations nécessaires sur cette maladie et aussi comment faire pour l'éviter ", a-t-il souligné. Ajoutant que l'action s'étendra dans d'autres arrondissements de la capitale.

" L'objectif visé est de toucher le maximum de ces personnes âgées, pour non seulement leur apporter un moment de sourire, mais les rassurer qu'elles ne sont pas seules ", a promis le président de La force de la Nature.



Photo: Abel Eyeghe

Une habitante du 2e arrondissement de Libreville visitée par les membres de "La force de la nature".




MINISTÈRE DU PÉTROLE DU GAZ ET DES MINES

ORGANISATION DES PRODUCTEURS DE PÉTROLE AFRICAINS

ORGANISATION DES PRODUCTEURS DE PÉTROLE AFRICAINS

VACANCES DE POSTES

L'Organisation des Producteurs de Pétrole Africains (APPO) recherche des candidats qualifiés, citoyens de ses quinze (15) Pays Membres pour pourvoir les postes du Groupe II Catégorie 2 suivants :

- Spécialiste en Gestion de Projet ;
- Spécialiste des données sur l'Energie ;
- Spécialiste de la politique Energétique ;
- Spécialiste de l'Amont ;
- Spécialiste de l'Aval.

Le formulaire de candidature est disponible sur www.apposecretariat.org ou peut être obtenu par courrier électronique de info@apposecretariat.org.

Toutes les candidatures doivent être envoyées au Membre du Conseil Exécutif du pays d'origine du candidat qui procédera à une présélection nationale et enverra la meilleure au Secrétariat de l'APPO par lettre officielle. La demande doit contenir :

1. Formulaire de candidature ;
2. Lettre de motivation ;
3. Une (01) lettre de référence ;
4. Copies certifiées conformes/notariées des diplômes et certificats de travail ;
5. Copie d'une carte d'identité/passeport en cours de validité
6. Copie d'un extrait de casier judiciaire datant de moins de trois (3) mois.

Toutes les candidatures doivent être envoyées par courrier électronique : fepys2@yahoo.com ou fepigat1967@gmail.com au Membre du Conseil Exécutif de l'APPO pour le Gabon au plus tard le jeudi 26 août 2021.

Le Ministre du Pétrole, du Gaz et des Mines



Vincent De Pam MASSASSA
LE MINISTRE

Boulevard Triomphal Omar BONGO ONDIMBA, Immeuble du 2 Décembre
B.P.2199 Libreville Tel (241) 77 31 68 Fax (241) 74 80 78 ; e-mail : courrier.dgh@petrole.gouv.ga